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１．安静地区の雹による被害について 町長

　⑴安静畑総の中心を通った野菜類の被害の町の対応に 産業建設部長

　　ついて

１．小・中学校の教員の再任用について 町長

　⑴小学校、中学校それぞれの再任用教員が占める割合 教育長

　　は。

　⑵再任用教員が担任を持たされることについて。

　⑶児童、生徒や保護者に与える影響は。

　⑷今後、再任用を増やすのか、減らすのか。

２．小・中学校の支援学級について 教育長

　⑴支援学級を利用している児童、生徒の人数は。 教育部長

　⑵支援学級を担当する教員はどのように決めているの

　　か。

　⑶校長や教頭は支援学級をどの程度理解しているのか

　　。町からの指導はあるのか。

１．新たな財源確保ネーミングライツについて 町長

総務部長

　

１．公共インフラの整備について 町長

　⑴公民館、体育館、プール等、八千代中央地区の今後 副町長

　　の整備計画

２．農工商連係のまちづくりについて 町長

　⑴八千代町の農業、商工業の現状と、１０年・２０年 産業建設部長

　　・３０年先の展望

１．町の執行者としての今期の成果と反省点について 町長
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１．農業問題について 町長

　⑴農地持ち非農家の１戸当たり平均面積数と戸数の推 産業建設部長

　　移（３年間）実態と将来的予測について 町民くらしの部長

　⑵農地の集約化や農地処分の声に対する回答策はある

　　のか

　⑶農業用野焼き禁止の対応について

　⑷「若地区」農地耕作条件改善事業の駐車場設置の提

　　案について

２．福祉政策について 町長

　⑴小規模特養ホームの設立について 保健福祉部長

　⑵一人暮らし世帯の状況と訪問介護の実態について

　⑶障がい者団体への助成について

１．がん対策について 町長

　⑴令和３年度、４年度の肺がん、胃がん、大腸がん、 保健福祉部長

　　子宮頸がん、乳がんの受診者数と受診率

　⑵子宮頸がん予防のＨＰＶワクチンの当町の接種の取

　　り組みとキャッチアップ接種の現状は

　⑶がん対策への町長の所見

２．防犯灯の設置について 町長

　⑴防犯灯の設置台数、年間の電気料金、防犯灯の年間 総務部長

　　予算

　⑵通学路防犯灯の設置台数、年間の電気料金

　⑶今後の設置への取り組みは

１．学校給食費の無償化について 町長

　⑴子育て世代の現状をどう認識し、給食費の無償化に 教育長

　　ついてどう考えているか。

　⑵令和６年４月以降の無償化継続は考えているか。

２．デマンドタクシーの利便性向上について 町長

　⑴利用者拡大にむけて、どのような広報をしているか 秘書公室長

　　。

　⑵現在の利用者の現状について

　⑶近隣市町村へのルート延伸について

6

増 田 光 利
議 員

( 一 括 )

４０分

一般質問通告者一覧表（12月19日） No.1
令和５年第４回定例会

7

赤 荻 妙 子
議 員

( 一 括 )

４５分

8

赤 塚 千 夏
議 員

( 一 括 )

６０分



順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．行政区の設置と区長等の報償について 町長

　⑴大字平塚には８行政区があり、天王木と番田、築越 秘書公室長

　　六軒、道前と六保の３行政区が合併されたのはいつ

　　頃か、その法的根拠は、設置条例はあるのか伺いま

　　す。

　⑵行政区を設置しないで、自治会や農家組合など自主

　　的な団体に行政の仕事を委嘱している自治体は県内

　　にあるか、全国にはいくつあるか、また行政事務の

　　伝達方法の実態を伺います。

　⑶昨年度に支払われた区長さんへの報償費の単純平均

　　額を伺います。

　⑷行政区独自で、区長、副区長さんに報酬もしくは手

　　当等を支払っている行政区は何地区あるのか、その

　　金額の平均はいくらか、また戸数１戸当たりいくら

　　になるか伺います。

　⑸月単位で行政区に依頼している文書等を、個別に郵

　　した場合の経費、また町内戸数×年間の郵送料の合

　　計金額について伺います。

　⑹現在の区長報償を見直す考えはないか伺います。

２．町は議会に何を望むのか 町長

　⑴法改正により議員定数はどのようになったのか。ま

　　た以前の八千代町はどうだったか伺います。

　⑵町村議会不要論や行政の追認機関などと評されてい

　　る（全国町村議会資料）理由の一つに議員属性の偏

　　り（若者や女性の少なさ）があると思うがどのよう

　　に考えるか伺います。

１．農業振興における有害鳥獣駆除について 町長

　⑴すでにアライグマ等の被害があり、今後イノシシや 産業建設部長

　　キョン等による被害も想定される。これらの対策に

　　ついて質問する。

　⑵有害鳥獣駆除において、猟友会はじめ専門的な技能

　　を持った方々の協力が必要だが、人数減や高齢化が

　　進んでいる。そうした人的資源を育てるための施策

　　について質問する。

２．児童生徒数減少を見据えた子育て支援について 町長

　⑴早期の給食費無償化は、町内で子育てする上での安 教育長

　　心材料である。児童生徒数減少を鑑みると、町の負 町民くらしの部長

　　担も減少し続ける。早期の実現可能性について質問

　　する。

　⑵１８歳までの児童生徒の医療費無償化の実現につい

　　て質問する。マル福事業の広がりや、町独自の医療

　　費補助もあるが、目指すべきはすべての子どもたち

　　が安心して医療を受けられる環境である。
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